
熊沢あや り町田市議会議長の数々の問題行動により、毀損した町田市及び町田市議会の

名誉の回復を求める請願

熊沢あや り町田市議会議長の議長公用車の私的利用などについて、 大西議員より9月

6日 の本会議で数々の問題が指摘された。

それを踏まえて私 tま 10月 7日 付で議員全員と石阪市長あてに事態の究明と善処方を求

め要望書を送付 した。しかしながら、一向に市長及び議会の真摯な対応がなされているよう

には見受けられません。

議会質問から 2か月以上経過するが、これらの問題について、市議会の対応が市民には

全 く見えてこない。

熊沢議長の就任挨拶では『一層の議会の透明性を高める』と誇らしげに宣言 しているが

手れでは挨拶文は絵空事 といわれても致 し方ないではないか。

その責任は挙げて熊沢議長個人にあることは言を倹たない。

とは言え、市議会の全体の問題であることについて、議員も大きな責任を有 している。

次のことについて早急に議会の対応を求めると同時に、熊沢議長の責任を明確にし、市民

にその経緯を公表すること。

請願の要旨

この内容は議員全員に郵送 した 10月 7日 付文書と同様のものであるが、一部追加 した

ものである。

1,議長の公用車の運行記録の開示を直ちにしていただきたい。

(私的利用でないことの証明を求めている)

2,市議会の最高責任者である熊沢議長のこの様な疑惑は市民からの信頼を著しく失墜さ

せたものであり、再び信頼を回復するには第二者による調査委員会を設置し、真相を解

明すること。

3, 議長車の私的利用に掛かった費用を計算 し、その全額を返納すること。

4, 熊沢議長の責任の所在を明確にし、その出処進退を明らかにすること。

5, 職員へのパワハラに対するアンケー トを実施していただきたい。

6, 議会質問者の大西議員等に対する誹謗中傷記事が、熊沢議長のフェイスブックに投稿さ

.れている。この操稿は大西議員等の名誉を著しく毀損するものであると同時に人権侵害

であり、そのことを議会で調査し事実を解明していただきたい。         ,
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